



Schulbau in Uganda (NEIA e.V.) - Projektbericht

Kaitisya Nursery & Primary School

Rückblick

Ende Oktober 2012 wurde in Kaitisya der Bau einer Grundschule begonnen. Seit Februar 2013 werden nun – neben den Schülern der drei Vorschulklassen – auch Kinder in drei Grundschulklassen unterrichtet. Die *Kaitisya Nursery & Primary School* wird seitdem von Ben Mubala geleitet.

Januar 2013 bis Juli 2013

Die Veranda des neuen Grundschulgebäudes wurde vergrößert, um mehr Schatten, Regenschutz und Sitzfläche zu bieten. An der Hinterseite des neuen Hauses wurden Fensterläden angebracht, um zu vermeiden, dass der Wind Regen hineintreibt. Fenster, Türen und die Windbretter haben einen Anstrich bekommen.



Die Fläche zwischen den Gebäuden wurde begradigt.

Im Februar wurde das Haus gestrichen.



Das fertige neue Grundschulgebäude für die ersten 3 Jahrgangsstufen.

Weitere Schuluniformen und zusätzlich 30 Schultische wurden angefertigt.



Um das Schulgelände ein wenig zu begrünen wurden 10 Bäume gepflanzt.



Im Juni wurde ein größerer Kochplatz mit Steinen und Lehm errichtet. Alle Kinder erhalten in der Morgenpause Porridge; die Grundschul Kinder mit Nachmittagsunterricht bekommen zusätzlich ein richtiges Mittagessen.

Für das Büro wurde ein zusätzlicher Schrank hergestellt, sowie drei Stühle gekauft. Außerdem wurden Büromaterialien und zahlreiche Bücher für die Klassen besorgt.

Da es in Uganda gehäuft zu starken Gewittern und Blitzeinschlägen kommt, war uns schließlich die Installation eines Blitzableiters sehr wichtig. Dank unserer Unterstützer bekamen daher beide Schulgebäude einen Blitzableiter. Die Eltern schätzen diese Investition sehr!



Im Juni kauften wir ein Nachbargrundstück, um die Pausenfläche der Schule zu vergrößern. Unser nächstes Vorhaben ist der Bau eines weiteren Toilettenhauses, welches aufgrund der vergrößerten Schülerzahl notwendig ist.



Die Ausgaben gliedern sich wie folgt:

Kostenstelle	Menge	Kosten
Sand	2 Ladungen	18,-
Zement	24 Säcke	200,-
Wasser		18,-
Erde für die Veranda	2 Ladungen	18,-
Lohnkosten für Arbeiter		231,-
Holz		41,-
Steine für die Veranda		29,-
Nägel	10 kg	19,-
Wellblech für Veranda-Überdachung	11 Stück	65,-
Eisenstangen	6 Stück	53,-
Sonstiges		53,-
Streichen		302,-
Fenster		139,-
Schuluniformen	Schneider: 209,- Stoff: 232,-	441,-
Schultische	30 Stück	219,-
Essen für die Kinder	100 kg Zucker, 72 kg Bohnen, 1.550 kg Mais	604,-
Feuerholz zum Kochen		153,-
Großer Schulkochtopf		28,-
Wassertank		11,-
Schrank u. 3 Stühle für das Büro		40,-
Büromaterialien		14,-
Bücher		498,-
Baumsetzlinge für das Grundstück	10 Stück	22,-
Blitzableiter für beide Gebäude	inkl. Installieren	1.087,-
Grundstück zur Erweiterung der Pausenfläche		1.841,-
Materialien, um mit dem Bau einer weiteren Toilette beginnen zu können	3 Ladungen Sand, 3 Ladungen Steine	124,-
Kosten insgesamt		6.268,-

In der Schule unterrichten nun 7 LehrerInnen rund 200 SchülerInnen. Für unsere Schulköchin wurde eine Hilfskraft zur Unterstützung eingestellt.



Unser Schulleiter Ben im Büro.

Ich habe zahlreiche Briefe von den Kindern und LehrerInnen erhalten und leite hiermit die zentrale Botschaft aller Briefe weiter: **Danke!**

Schöne Grüße,
Michaela Schraudt

Homepage: www.neia-ev.de

Kontakt: michaela.schraudt@neia-ev.de

